## 2つのお店で花について学びました 🕾

うみまち商店街にある「ハナハミネ」に行きました。 白4組



天井にドライフラワーがいっぱい あってすごかったよ!お店に入 ると、花のいい香りがしたよ!



捨てられてしまう花をドライフラワ 一にすることで、ロスフラワーを減 らしたり、長く花を楽しんでもらっ たりできると考えます。来た人が、 花のよさを感じてもらえるような お店を考えました。お花をアレンジ する教室も開いています。







T寧に教えてもらっ<sup>®</sup> たので、上手につく れました。うれしかっ たです。家に飾って、 家の人に喜んでもら いたいです!

キャンバスアレンジに挑戦!

## お花屋さんプロデュースのカフェ「プチルーシェ」



いろいろな花で、お店を飾っていたよ! お花に関する商品も売っていたよ。お店 の雰囲気がとても素敵だったね!



きれいな

ケーキ!

エディブルフラワーのレアチーズ



お花に親しんでもらう ために、お店のレイア ウトを考えています。 たくさんの人に知って もらえるように、見映 えを工夫しています。

## ふり返りから

- ロスフラワーを減らすために、ドライフラワーに する工夫はすごいと思いました。生花は長く持 たないので、花束を加工してもらうことで、長く 楽しめるのもいいなと思いました。
- エディブルフラワーの味はよく分からなかった けど、見た目がきれいで素敵でした。食べられる 花を紹介することで、みんなが花に親しめたら いいなと思いました。
- ハーバリウムやドライフラワーで部屋を飾ると、 見た目のきれいさや花の香りなどを感じてもら えそうな気がしました。学校でもドライフラワー をつくってみて、みんなに買ってもらいたいと思 いました。